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2019年度スポーツ競技会 生徒会活動報告書 

 

活動日時：11 月 6 日(水)  8:30～14:00 

活動場所：不入斗陸上競技場 

報 告 者：生徒会 1 年松本 葵                       補筆 武田  校正 荒川 伊藤 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 活動の理由と目的 

①．司会･アナウンス等の運営を速やかに進めることでスポーツ競技会の進行を助ける 

②．全校生徒にわかりやすい司会や実況放送を心がけ、生徒会のアナウンス力を養う 

③．生徒会役員として身に着けるべきリーダーシップを養う 

 

◆ 活動内容 

①.会場設営の手伝い ②.司会本部席準備 ③.司会運営 ④.実況・中継 ⑤.競技招集の放送  

⑥.会場撤収の手伝い ⑦.環境整備防災委員と共に清掃活動 

 

◆ まとめと感想 

私は、今回初めてスポーツ競技会の担当になり、運営を務めさせて頂きました。事前の資料作りは今

までの中で一番多かったです。失敗もありましたが多くの資料を作ったことで当日の流れを掴むことが

できました。反省としては、司会のシフト表を作りましたが、見づらいとの声があり工夫の必要性を痛

感しました。改善して次に備え、レベルアップにつなげたいと考えています。 

記：生徒会 1年 松本 葵 



 

私は今年度、スポーツ競技会の担当を務めさせて頂きました。前日 

準備から当日の分担作業まで手順や配置が難しく、特に当日の競技と 

生徒会の業務が重なる場面での役割分担や緊急時を想定した上での人 

数配分や、役割への指示が難しかったです。今回知った事は、担当は 

指示だけではなく、本番を想定して計画を立てる力も必要だというこ 

とです。この経験を生かして頑張っていきたいと思います。 

記：生徒会 1年 堀 文仁 

 

今回私はスポーツ競技会の司会を務めました。現場では直前にいく 

つもの変更があるものです。これに対応できたことによって新しい知 

見を得ることが出来ました。また、1500m リレーでは実況も行いまし 

た。中継担当と連携しながらの実況は思ったより難しく苦戦しました 

が、自分なりに頑張ることが出来ました。この経験を来年度につなげ 

たいです。              記：生徒会 2年山本暖歌 

 

初めてのスポーツ競技会担当だったため、何をすればいいのか、当日どの様な動きをすればいいのか、

とても不安でした。しかし先輩から説明、アドバイスを受け、なんとかこなすことができました。来年

は担当の中心になると思います。今年出た問題点を解決し、より良く運営できるよう頑張ります。 

記：生徒会 2年 石田 成宏 

 

 3 年目のスポーツ競技会を迎え、担当長として生徒会メンバーをまとめさせて頂きました。今年はさ

さりんどう祭と日程が近く、準備日程が厳しかったですが、なんとか大きなミスをせず、終わらせるこ

とが出来ました。しかし改善点はまだまだあります。良い引継ぎをしていきたいと考えています。 

記：生徒会 3年 川原優太 


